

堀越区制百年記念
堀越区民運動会
四大会連続優勝
駒沢自治会

去る十一月三日に堀越区制一〇〇年記念運動会が盛大に開催されました。当日は、朝の内、雲の多い肌寒い陽気でしたが次第に晴れ上がり絶好の運動会日和となりました。

駒沢自治会は大会三連覇中で、ひよつとして今度もと期待しつつ競技がスタートしました。最初の自治会対抗《延長三〇メートル》は前半、運に恵まれず大きく他自治会にリードをゆるし、かなり形勢不利でしたが後半は奇跡的に長いロープを何度も引き寄せ大逆転

で見事一位となりました。次は『貯蓄リレー』前回大会では一位になつておりますが、今回もと期待していましてが、今日は歯車がうまく合わなかつたようでした。

三番目は『玉入れ』背の高いメンバーを多く起用して空中戦を有利に勧める作戦をとりました。これが功を奏して決勝まで順調に勝ち上がり、中でも二回戦は五十個以上を入れる大記録での勝利でした。決勝も終わつてみれば大差がつきました。一位を獲得できました。

四番目は、『運だめし

レ一』これはやきもきの連続でした。ジャンケンでは負けるし、勝つても赤玉はなかなかは出てはくれず今回は運がなかつたようでした。

ラストは、運動会の華、『対抗リレー』これは大いに盛り上りました。しかし二位でアンカーに引継いだのにランナーの運動不足の為、残念な結果となりました。しかし今までの貯金とボーナス点が効いて今回も優勝することができました。

今大会は商品も良く、天

駒沢自治会長 林伸 最高の数を入れた駒沢

皆さん、皆さんの尽、力で、和氣あい、いと楽しい運動会でした。



最高の数を入れた駒沢

やはり地球温暖化ということも大きく影響しているのでしょうか。このままでは地球がどうなつてしまふのか不安になります。

二〇〇八年は、明るく幸せな一年であつてほしいもので



三沢美恵子

まつたけ観光35周年 松茸大豊作



本年は十月四日にオリコン
ンしましたが、松茸の収穫
は低調で心配されたが、十一
月九日以降急激な収穫がで
き、区制百年、まつたけ館
光三十五周年の節目の年を
祝うがごとく大豊作となり
ました。松茸も十分な量が
確保でき、特に品質も良くな
お客様には好評であつたと
思います。本年度は松茸の
単価が高く昨年並みとはい
きませんが、まずまずの成
果が予想されるところであ
ります。自治会協力費とし
て相当額が還元できます。
区民総参加の意義も含め御
理解いただきたいと思います。
す。



商店に並ぶ松茸

上がり良い成果が上がります。近年温暖化の影響か、収穫時期が十日程遅くなつており、開催時期も含め営業期間が短くなることが予想されます。なんせ自然相手のこと難いことではあるが皆で英知を出し合つて出来る限り長く営業が出来ることを望みます。期間中

運営委員、従事者、地区から
の割り当て出勤の皆様、
茸の出荷者、踊りグループ
の皆様、農作物を出荷いた
だいた皆様等それぞれの立
場において御協力くださり
良い結果で終えることがで
きましたことに感謝申し上
げます。

早いもので一〇〇七年もあとわずかとなつてしまいました。時の過ぎるのが年々早く感じるのは、自分の年齢のせいなのでしょうか。今年も、いろいろな出来事がありました。

黑 谷 箕



有森裕子さんと選手たち

十一月二十三日に行なわれました、第二十回豊丘村駅伝大会に分館の部に第五分館として参加しました。ゲストに有森裕子さんを迎えた五十三チームが参加し健脚を競いました。選手皆さんの活躍で、分館の部として第三位の成績を残しました。

去る十一月二十三日に、第二十回豊丘村駅伝大会が行われました。

今回は第二十回の記念大会ということで、元オリンピック選手の有森裕子さんを招き、また村外からのオーブンチームの出場もあり、五十三チームが参加という賑やかな大会となりました。

当日は気温は低かつたものの晴天に恵まれ、絶好の駅伝日和の下、午前十時に全チーム一区の選手がスタートしました。私はその時三区の中継所にいましたが、人々の駅伝ということもあり、かなり緊張をしていました。

スタートから二十分程度で続々と二区の選手が中継所に入りました。古くからの貴重な消防用品の数々、多数のトロフィーなどを整理しながら、その思い出とともに

入り、私もタスキを受け取りました。私の走った三区はこの駅伝の中の最短区間でした。一・六kmという距離に余裕すら感じています。しかし実際に走つてみると、確かに距離が長く感じられ、そして自分の体力の無さを痛感しました。その中、沿道の方々の応援がとても暖かく、なんとか次の中継所まで走り切ることができました。そして他区間の皆さん健闘の結果、チームとして分館の部三位という成績を納めることができました。苦しくはありませんでしたが、良い思い出になりました。

胡芝 田島春美

豊丘村駅伝大会

村政懇談会質疑内容

十月三十日に村政懇談会が堀越区民会館で開催されました。村から吉川村長始め各課長、議会から松村副議長が出席しました。

最初に村側から重点事業

等の説明があり、その後質疑に入りました。主な質問

・意見は次のとおりです。

Q 黒谷線は改良工事で通

行止めになつていて、誰が見

てもわかる親切な案内看

板を立ててほしい。

A 最大限努力する。

今年から浄化槽協会が合併浄化槽の検査を行うことになり、その手数料が五千円かかる。総代から説明があつてから直ぐ検査に來た。もう少し余

Q この検査料は県で決められていて、下水道と差

がないようになければ

ならない。下水道の負担

金は審議会で検討しても

られない。村民が納得するものにしたい。

第二軽便詰所完成!

日ごろは、豊丘村消防団ならびに、地元堀越の軽便班として大変お世話になつております。

この度は第一分団第三軽便班の消防詰所改築にあたり、堀越区の皆様方には大変ご尽力をいただきありがとうございました。

また、旧消防詰所からの引越しの際には、大勢の消防OBの皆様方にお手伝いいただきました。古くからの貴重な消防用品の数々、多数の

榮誉をたたえられた賞状・トロフィーなどを整理しな



新しくなった詰め所の前で

がら、その思い出とともに

裕をもつて対応できるよ

うにしてほしい。

今まで何もやらずに今

年から検査をやることに

なった。村も村民への周

知をどのようにするか検

討した。総代会の開催や

議長が出席しました。

最初に村側から重点事業

等の説明があり、その後質

疑に入りました。主な質問

・意見は次のとおりです。

Q 黒谷線は改良工事で通

行止めになつていて、誰が見

てもわかる親切な案内看

板を立ててほしい。

A 最大限努力する。

今年から浄化槽協会が合併浄化槽の検査を行うことになり、その手数料が五千円かかる。総代から説明があつてから直ぐ検査に來た。もう少し余

Q この検査料は県で決められていて、下水道と差

がないようになれば

ならない。下水道の負担

金は審議会で検討しても

られない。村民が納得するものにしたい。

Q 中平の住宅団地の今の

状況はどうか。

九区画あるが空いているのは一区画のみである。

今、逐次建築を始めている。山田の住宅団地は村で住宅を建てて貸し出す方式である。家賃は六万円程度で来年の夏には完

成予定である。

裕をもつて対応できるよ

うにしてほしい。

今まで何もやらずに今

年から検査をやることに

なった。

年から

年から